



L'association de Muséographie Médicale de Hautefort a tenu son assemblée générale, dimanche 3 février 2019, salle du rez-de-chaussée de la mairie de Hautefort, en présence de Francine Bourra et Dominique Bousquet, les Conseillers départementaux du Haut Périgord Noir. L'année 2018 aura été marquée par la démission de la présidente Mylène Poisson, confrontée à de multiples difficultés et autres problèmes relationnels, elle a préféré jeter l'éponge. Tout est donc à repenser et l'avenir pose interrogation. La saison, en particulier le mois de juillet, n'a pas répondu à l'attente, compte tenu des investissements.

L'exposition temporaire, dans la salle Galien, qui a été appréciée des visiteurs, avait pour thème "Le corps reconstruit". Elle permettait de suivre l'évolution dans le temps des prothèses de hanche ou de genou, des stimulateurs cardiaques et des fauteuils roulants. Les expositions permanentes n'ont connu que quelques modifications minimales par rapport à 2017 comme, par exemple, la présentation de l'exceptionnel écorché de Auzoux dans une nouvelle vitrine. Comme chaque année, la publicité s'est faite par encart proposé aux visiteurs par les différents Offices de Tourisme.

Le contenu des 4 panneaux routiers sur le canton a été modifié, en incorporant le nouveau sigle du musée. Pendant ces mois d'été, un "Escape Game" a été mis au point, ce jeu d'évasion très prisé aujourd'hui, était une façon de faire connaître le musée.

Un tournant s'opérera en ce début d'année 2019, le musée pourrait devenir municipal. Depuis quelques mois, la municipalité a entamé une procédure pour finaliser la restauration de l'Hôtel-Dieu qui est l'écrin de ce musée. La pérennité du musée pourrait ainsi être assurée et, donc, l'inaliénabilité et l'imprescriptibilité de la collection. S'ajoute l'appellation "Musée de France" qui s'aboutira dans les prochains mois et confortera cet aspect pérenne. Pour cela l'Association "Muséographie Médicale" avec la municipalité, est de réussir ce projet muséal, d'impliquer davantage de personnes intéressées et passionnées et de faire de ce musée un

L'association de Muséographie Médicale a des projets

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 11 Février 2019 21:51

incontournable du Périgord. C'est l'espoir en ce début d'année, une restauration finalisée et un musée devenu municipal et l'appellation "Musée de France" concrétisée. Cela sera la réussite de tous, car c'est leur volonté commune.

- Photo : L'Association de Muséographie Médicale et la commune d'Hautefort ont planché sur le devenir du musée